

Organizaciones promueven firma de un “acuerdo magno” por San Antonio

Mesa ciudadana por el bienestar de la provincia lanzó su propuesta.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

La Mesa Ciudadana por el Bienestar de la provincia de San Antonio lanzó ayer su propuesta de “un acuerdo magno”, iniciativa que busca congregarse a todos los actores sociales, políticos y productivos de la ciudad en pos del desarrollo de la ciudad sustentado en la actividad portuaria y sus proyectos de expansión.

Replicando el “Acuerdo por Valparaíso”, que contó con la presencia del Presidente Gabriel Boric, en octubre del año pasado, 17 organizaciones que componen la mesa ciudadana local levantaron su propuesta, que involucra aspectos como la salud, la educación, vivienda, cultura y deporte, medio ambiente, pueblos originarios, adulto mayor, área productiva y social y el puerto exterior, estableciendo la necesidad de una ley de puertos y un royalty portuario.

El desarrollo armónico del proyecto Puerto Exterior con la ciudad, es uno de los ejes de este gran acuerdo que esperan las organizaciones suscribir.

Félix Toro, uno de los voceros de la mesa e integrante del comité educacional de derechos humanos de San Antonio, explicó que “esta mesa es para el desa-



LA MESA CIUDADANA PROPONE UN CRECIMIENTO ARMÓNICO DEL PUERTO Y LA CIUDAD.



LOS DIRIGENTES DE LA MESA CIUDADANA.

rrrollo de San Antonio, de la ciudad-puerto, buscamos que el desarrollo de San Antonio tenga una parte sustentable y humana, vamos de la mano con los derechos humanos, con los derechos laborales y con el derecho a la educación básica y superior”.

El dirigente recalzó que “el objetivo de la mesa es llegar a un gran acuerdo, a un acuerdo como lo hizo el

puerto de Valparaíso”.

La Mesa por el Bienestar de la provincia de San Antonio, agregó Félix Toro “ha presentado un petitorio, el cual lo hemos trabajado hace unos ocho meses, para hacer una consulta y desarrollarlo junto a toda la comunidad”, precisó.

Ese documento fue entregado tres veces en La Moreda, la última el pasado 17 de abril.

dente que venga. Esto es un símil de lo hecho en Valparaíso, pero expresando lo que necesita San Antonio, porque somos muy diferentes”.

Sobre este punto agregó que “eso lo tienen que entender las autoridades, quizás consideran que por ser puertos de la misma región tenemos las mismas necesidades, la verdad es que no es así. San Antonio está acostumbrado a quedar relegado por Valparaíso, lo que queremos es relevar la ciudad y que el puerto ayude a que la ciudad se levante”.

COOPERACIÓN

Mario Caro, presidente de sindicato de pescadores artesanales Nueva Unión, destacó sobre el rol de su organización que “cooperamos con un grano de arena para que este acuerdo magno se haga realidad. Es importante dar a conocer lo que se está trabajando, para dar educación, tener una universidad, tener especialistas en el hospital nuevo. Queremos tener una mejor ciudad con beneficios sociales”.

Mientras que Héctor González, representante legal de la línea de colectivos Nuevo Horizonte, expresó que “espero que todos mis colegas apoyen esta mesa ciudadana para que tengamos una buena educación para nuestros hijos, un hospital de calidad, una universidad para nuestros hijos y nietos. Luchamos para que San Antonio salga del hoyo, hemos sido el patio trasero de Valparaíso”.

CONSEJO DE COORDINACIÓN

En la primera sesión del año del Consejo de Coordinación de Ciudad Puerto de San Antonio realizada la semana pasada, el presidente de la instancia, el gobernador regional Rodrigo Mundaca, comentó que en la hoja de ruta se contempla la firma de un acuerdo por el desarrollo de San Antonio “pero con énfasis en el desarrollo de la ciudad y de la provincia”.

ACUERDO

La profesora Gabriela Jeria, directora de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo, detalló sobre el acuerdo magno que “recoge las principales necesidades y las proyecciones que tienen los habitantes de San Antonio con respecto a los beneficios que puede traer la empresa portuaria. La idea es buscar el beneficio de las personas de la provincia integrando sus visiones y sus necesidades, desde todos

los ámbitos”.

La educadora llamó a “las distintas organizaciones, sociales deportivas, y de otras índoles, que nos puedan decir cómo quieren ver a San Antonio en unos años más. Eso se verá plasmado en este acuerdo magno”.

Gabriela Jeria ratificó que “la idea es lograr algo como lo hecho en Valparaíso y que este acuerdo sea reconocido por la autoridad máxima del país, el Presi-